

## Classe de 1ère année primaire

Écrit par Anne.Cereghetti

Mardi, 15 Novembre 2016 21:14 - Mis à jour Mercredi, 03 Janvier 2018 15:19

---

Bonjour, nous sommes les élèves de première année.

Dans notre classe, il y a 21 élèves, 14 filles et 7 garçons.

Nous avons la chance d'avoir parmi nous 6 nouveaux élèves.

Notre institutrice s'appelle Madame Marlène et Monsieur Marc vient aussi travailler avec nous durant six périodes par semaine.

Petit à petit, nous apprendrons à lire, à calculer, à écrire, mais à chanter et à dessiner aussi ...

Depuis la rentrée, nous nous familiarisons avec les repères de temps comme le calendrier ou avec les dates dans le journal de classe.

Nous avons déjà fêté deux anniversaires ce mois de septembre, celui d'Olivia et celui de Louis.

Dans quelques jours ce sera au tour de Vitalyne.

Madame nous parle parfois des classes vertes qui auront lieu durant le troisième trimestre au Château de Wanne.

Certains d'entre-nous sont déjà impatients de partir...

